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Protokoll der konstituierenden 
Sitzung vom 05.06.2023 
 

Der Wahlleiter Laurenz Müller eröffnet die Sitzung um 18:32 Uhr.  
Armin Khalaf führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 20, bei 
Schließung der Sitzung 20 Personen.  
 
 

I. Beschluss der Tagesordnung 
• Der Tagesordnung werden die Themen Mensatag, Regelungen 

fürs Zuspätkommen, LaFaTa in Düsseldorf, Künftiger 
Sitzungstag, Sprechstunden, Austausch mit Altrat und 
Fachschaftsfahrt unter „Sonstiges“ zugefügt. 
 

II. Freisemesterregelung 
o Laurenz Müller berichtet. 
o Bei ausreichender Fachschaftsarbeit (12-16 Stunde pro Woche) 

kann man ein Freisemester als Entlohnung erhalten. Das JPA 
sei da aber sehr kulant, sodass man nicht zwingend auf die hohe 
Wochenanzahl kommen muss. In der Vergangenheit habe das 
auch schon oft geklappt. 

o Dafür müsse man gegen Ende des Ratsjahres rechtzeitig beim 
Vorsitz eine Zusammenfassung der Tätigkeiten innerhalb des 
Ratsjahres einreichen. 
 

III. Vorstellung der verschiedenen Ämter 
o Die Ämter sind im Wesentlichen bereits bei der Wahl-

Vollversammlung vorgestellt worden, sodass alle einen 
ungefähren Eindruck von den Ressorts haben. 

o Es muss einen Vorstand geben, der aus Vorsitz, Finanzen und 
Verwaltung besteht; der Rest ist uns freigestellt. 
 

IV. Wahl der Ämter 
1. Vorsitz 
o Vorschlag: Florian Huppertz  
- 17 Stimmen 

Vorschlag: Leonie Kempkens  
- 17 Stimmen 

Vorschlag: Lucas Wißmann 
- 3 Stimmen 
• Florian Huppertz und Leonie Kempkens 

 
2. Finanzen 
Vorschlag: Muhammad Daly 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Denise Rips 
- Einstimmig angenommen 

• Muhammad Daly und Denise Rips 
 
 

Armin Khalaf 
Verwaltung & Kommunikation 
Telefon: +49 211 81-11411 

E-Mail:  

armin.khalaf@hhu.de 

 

Antonia Heine 
Stellv. Verwaltung & 

Kommunikation 

Telefon: +49 211 81-11411 

E-Mail:  

antonia.heine@hhu.de 

 
 
Düsseldorf, den 05.06.2023 

 

 

 

 
Fachschaftsrat Jura HHU 
40204 Düsseldorf  

 

Sie finden uns im Juridicum I 

Gebäude 24.91  

Ebene 00 Raum 72  

 

Telefon +49 211 81-11411  

Telefax +49 211 81-11459 

 

 

E-Mail: fsrjura@hhu.de  
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3. Verwaltung & Kommunikation 
Vorschlag: Armin Khalaf  
- Einstimmig angenommen 
nachträglicher Vorschlag: Antonia Heine 
- Einstimmig angenommen 

• Armin Khalaf und Antonia Heine 
 

4. Sonstige Posten 
a) Änderung der Besetzungen 

aa) Änderung der Besetzung des Postens ESAG 
o Leonie Kempkens schlägt vor, das ESAG-Ressort auf 3 Leute zu 

erweitern, damit es jeweils eine hauptverantwortliche Person für Campus 
Rallye, Kneipentour und Ersti Fahrt gibt. 

o Dem wird von Felix Stange entgegengehalten, dass die Kommunikation 
zwischen zwei Hauptverantwortlichen besser klappen dürfte als zwischen 
drei. Außerdem würde ohnehin der ganze Rat in Ressorts für die ESAG 
eingeteilt werden, sodass es besser sei, wenn es weiterhin zwei Leute 
gibt, die beide den Überblick über alles haben. 

o Der Rat stimmt dem zu. 
bb) Streichung eines Ressorts 
o Da der neue Rat nun aus 20 und nicht mehr aus 21 Personen besteht, 

muss ein Posten gestrichen werden. 
o Jil Voß schlägt vor, das Ressort Soziale Veranstaltungen zu kürzen, da die 

Arbeit auch mit 3 statt 4 Personen gut klappen dürfte. 
o Leonie Kempkens schlägt eine Kürzung von Studium und Lehre von 3 auf 

2 Personen vor. 
o Armin Khalaf schlägt hingegen vor, Akademische Veranstaltungen von 3 

auf 2 Personen zu kürzen, da Veranstaltungen Soziales zu den Ressorts 
mit dem meisten Arbeitsaufwand gehört und Studium und Lehre in diesem 
Amtsjahr in Hinblick auf die ZwiTa in Düsseldorf mehr Arbeit haben wird 
als letztes Amtsjahr. 

o Anna Lüke erwidert, dass sich die Studierenden laut den Umfragen mehr 
akademische Veranstaltungen wünschen und 3 engagierte Personen für 
die sozialen Veranstaltungen absolut ausreichen. 

Abstimmung: Welches Ressort soll um einen Posten gestrichen werden? 
1. Akademische Veranstaltungen: 2 Stimmen 
2. Soziale Veranstaltungen: 15 Stimmen 
3. Studium/Lehre: 0 Stimmen 
4. Enthaltungen: 3 

• Soziale Veranstaltungen wird von 4 auf 3 Posten gekürzt. 
 

b) Einführung von neuen Ressorts 
o Lucas Wißmann schlägt vor, zwei Vertrauenspersonen zu wählen, an die 

sich gewandt werden kann, falls man eine Ansprechperson für jegliche 
Probleme innerhalb des Rates sucht. 

o Der Vorschlag trifft auf Zustimmung.  
o Es wird vorgeschlagen, dass die beiden Gleichstellungsbeauftragten diese 

Aufgabe übernehmen. 
o Es wird diskutiert, ob man im Falle einer zweiten Ferien Campus Rallye 

noch einen weiteren Posten besetzen sollte. Diese Diskussion wird jedoch 
auf den Zeitpunkt, an dem Näheres geplant ist, verschoben.  
 

c) Wahl der sonstigen Posten 
aa) Veranstaltungen Soziales 
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Vorschlag: Leonie Witzmann 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Jan Stahlberg 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Leonie Falser 
- Einstimmig angenommen 

• Leonie Witzmann, Leonie Falser und Jan Stahlberg  
 

bb) Veranstaltungen Fachlich 
Vorschlag: Anna Lüke 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Fritz Gorn 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Rosalie Stöbe 
- Einstimmig angenommen 

• Anna Lüke, Fritz Gorn und Rosalie Stöbe 
 

cc) Öffentlichkeitsarbeit 
Vorschlag: Amy Wojahn 
- 15 Stimmen 
Vorschlag: Jil Voß 
- 18 Stimmen 
Vorschlag: Antonia Heine 
- 6 Stimmen 
• Jil Voß und Amy Wojahn 

 
dd)  ESAG 
Vorschlag: Felix Stange 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Jakob Pulß 
- Einstimmig angenommen 

• Felix Stange und Jakob Pulß 
 

ee) Studium, Lehre und Vernetzung 
Vorschlag: Jule Scheffer 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Kirstin Ankenbrand 
- Einstimmig angenommen 
Vorschlag: Yannick Arndt 
- Einstimmig angenommen 

• Jule Scheffer, Kirstin Ankenbrand und Yannick Arndt 
 

ff) IT/Protokolle 
Vorschlag: Lucas Wißmann 
- Einstimmig angenommen 

• Lucas Wißmann 
 

gg) Sponsoring 
Vorschlag: Antonia Heine  
Vorschlag: Jakob Pulß 
- Einstimmig angenommen 

 
hh) FSVK 
Vorschlag: Lucas Wißmann 
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Vorschlag: Felix Stange 
- Einstimmig angenommen 

 
ii) Vertrauensperson/Gleichstellungsbeauftragte 
Vorschlag: Leonie Falser 
- 2 Stimmen 
Vorschlag: Leonie Witzmann 
- 7 Stimmen  
Vorschlag: Jil Voß 
- 11 Stimmen 
Vorschlag: Yannick Arndt 
- 3 Stimmen 
Vorschlag: Jakob Pulß 
- 17 Stimmen 
• Jil Voß und Jakob Pulß 

 
jj) Raumbeauftragte 
Vorschlag: Antonia Heine 
- Einstimmig angenommen  

 
kk) Gremien 
(1) QVM 
Hauptverantwortliche: Denise Rips, Antonia Heine, Muhammad Daly, Jakob 
Pulß 
Stellvertretung: Florian Huppertz, Anna Lüke, Amy Wojahn, Armin Khalaf 
(2) Studienbeirat 
Hauptverantwortliche: Yannick Arndt, Rosalie Stöbe, Kirstin Ankenbrand 
Stellvertretung: Jan Luca Stahlberg, Jil Voß, Lucas Wißmann 
(3) Prüfungsausschuss 
Hauptverantwortlicher: Fritz Gorn 
Stellvertretung: Jule Scheffer 
 

V. Sonstiges  
1. Mensatag 

o Armin Khalaf schlägt einen gemeinsamen Mensatag vor.  
o Es wird eine Umfrage in die Whats App Gruppe geschickt, um zu ermitteln, 

welcher Tag am besten passt.  
2. Regelungen fürs Zuspätkommen 

o Anna Lüke schlägt vor, dass man bei unangekündigtem Zuspätkommen zur 
Sitzung als Strafe bei der nächsten Sitzung einen Kuchen mitbringen muss.  

o Jil Voß fragt, ob dies auch für entschuldigtes Zuspätkommen, beispielsweise 
bei Bahnausfällen/-verspätungen gilt.  

o Es wird sich darauf geeinigt, dass die Regelung nur für unentschuldigtes 
Zuspätkommen gilt. 

o Jakob Pulß bittet darum, dass es kein Kuchen sein muss, da nicht jeder einen 
Backofen habe. 

o Der Rat einigt sich darauf, dass jegliche Art von Gebäck in Ordnung ist.  
3. LaFaTa in Düsseldorf 

o Armin Khalaf berichtet. 
o Am kommenden Samstag findet die Landesfachschaftentagung in Düsseldorf 

statt. Es werden einige vom alten Rat dabei sein, es wäre aber schön, wenn 
auch der neue Rat zahlreich vertreten ist. Gerade beim Aufbau wird tatkräftige 
Unterstützung benötigt. Wir treffen uns um 15 Uhr vorm Fachschaftsraum.  
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o Außerdem sei es sehr schön, wenn viele Leute regelmäßig mit zu den 
zukünftigen LaFaTas kommen, da diese immer sehr spaßig sind und man gut 
mit andere Jurastudierenden vernetzen kann. 

4. Künftiger Sitzungstag 
o  Hinsichtlich der Frage, an welchem Tag sich der Rat zukünftig immer trifft wird 

eine Abstimmung in der Whats App Gruppe gestartet. Montag gewinnt. 
➔ Die Sitzungen finden somit immer jeden zweiten Montag um 18:30 Uhr statt.  

5. Sprechstunden 
o Armin Khalaf berichtet. 
o Kommenden Mittwoch und nächsten Montag finden von 12:15 – 13:15 Uhr die 

nächsten Sprechstunden statt.  
o Wer Zeit hat, soll bitte vorbeikommen, um von Lucas Wißmann erklärt zu 

bekommen, wie genau der Ablauf der Sprechstunden funktioniert. Jeder muss 
einmal eingearbeitet werden, bevor man eine Sprechstunde übernehmen kann. 

o Armin Khalaf wird bald eine Umfrage in die Gruppe starten, in der abgefragt 
wird, welche Tage für die Sprechstunde am besten passen. 

o Antonia Heine schlägt vor, ein Punktesystem einzuführen, wodurch eine faire 
Verteilung der Sprechstundenübernahmen gesichert werden soll.  

o Das Ressort Verwaltung und Kommunikation wird sich diesbezüglich 
zusammensetzen und eine Lösung finden. 

o Jil Voß schlägt vor, einen Termin (spät-)nachmittags anzubieten, damit auch 
Leute, die mittags nicht in der Uni sind, die Sprechstunde wahrnehmen können. 
Dabei müssen aber die Öffnungszeiten des AStA-Sekretariats berücksichtigt 
werden, damit wir Zugriff auf die Sprechstundenkasse haben. 

6. Austausch mit Altrat 
o Durch den großen Generationswechsel ist ein Austausch zwischen Alt - und 

Neurat sehr wichtig. Vor allem die neuen Finanzer sollten sich alsbald mit den 
alten Finanzern (Cleo Faymonville und Frederik Leringer) zusammensetzen 
und sich einarbeiten lassen. 

o Leonie Kempkens schlägt ein entspanntes Treffen mit dem alten Rat, ggf. an 
einem Wochenende am Rhein vor, um sich auszutauschen.  

o Der Vorschlag trifft auf Zustimmung. 
7. Fachschaftsfahrt 

o Leonie Kempkens schlägt vor, eine Fachschaftsfahrt zum Teambuilding zu 
organisieren. 

o Florian Huppertz erklärt sich dazu bereit, nach guten Unterkünften zu suchen.  
 

VI. Nächste Termine   

• LaFaTa in Düsseldorf    10.06.2023, 15:00 Uhr 

• Nächstes Treffen     12.06.2023, 18:30 Uhr 
 
 
 
Die Sitzung endet um 20:09 Uhr. 
 
 

 
 

Leonie Kempkens   Florian Huppertz   Armin Khalaf  

Vorsitzende    Vorsitzender   Protokoll 

 
 
 

 


